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Niederschrift 

 
über die Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen der 
Gemeinde Nottuln am 21.10.2015. 
 
Sitzungsort: im Forum des Gymnasiums, St. Amand-Montrond-Str. 1, 48301 Nottuln 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende: 20:55 Uhr 
 
 
Anwesenheitsliste 
 

Vorsitzende/r 

Wolf-Herbert Haase SPD    

Ratsmitglieder 

Sigrid Bürger Bündnis 90/Die Grünen    

Hermann Büßing CDU    

Manfred Gausebeck SPD  für Frau Fender 

Thomas Hülsken CDU    

Jürgen Jendroska Die Linke    

Brigitte Kleinschmidt UBG    

Paul Leufke CDU    

Volker Ludwig SPD    

Klaus Overesch CDU    

Roswitha Roeing-Franke CDU    

Klaus Teichmann UBG    

Martin Uphoff CDU    

Herbert van Stein UBG    

Helmut Walter FDP    

Andreas Winkler SPD  für Herrn Zbick 
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Sachkundige Bürger 

Andreas Kruse UBG    

Heinrich Rütering CDU    

Marco Upmann CDU    

Behindertenbeauftragter 

Udo Strebel    

Von der Verwaltung 

Klaus Fallberg  bis TOP 3 Nichtöffentlicher Teil 

Karsten Fuchte    

Schriftführung 

Jörg Steffen-Prein    
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In der heutigen Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung, Umwelt und Ordnungswesen 

der Gemeinde Nottuln  

wird verhandelt und beschlossen wie folgt: 

 

A. Öffentliche Sitzung 

 

 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung sowie der 

Beschlussfähigkeit 

Der Ausschussvorsitzende Ratsherr Wolf-Herbert Haase stellt die ordnungsgemäße Einladung 

sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 2 Bestimmung eines Mitgliedes, das die Sitzungsniederschrift mit 

unterschreibt 

Zur Mitunterzeichnung der Sitzungsniederschrift wird Ratsherr Martin Uphoff bestimmt. 

 

 3 Mitteilungen 

1. Der Ausschussvorsitzende erinnert an den Tod des Ratsmitgliedes Herrn Alfred Hübner 

und bittet um eine Gedenkminute zu seinen Ehren. 

2. Antrag des Heimatvereins Darup e.V. Rückbau der Ortsdurchfahrt Darup (Coesfelder 

Straße) 

 hier: Verengung der Straße durch ein „Baumtor“. 

3. Tischvorlage der CDU „Schnelles Internet“ 

4. Antrag der UBG zur Verkehrssituation am Oberstockumer Weg. 

5. Antrag der UBG zur Verkehrssituation am Gewerbegebiet Beisenbusch 
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 4 Planungsangelegenheiten 

 

 4.1 Bebauungsplan Nr. 141 "Zwischen Antonistraße und Lerchenhain" - 

Satzungsbeschluss 

Vorlage: 131/2015 

Die Vorlage zu diesem Tagesordnungspunkt (131/2015) ist dem Originalprotokoll als Anlage 1 

beigefügt.  

Der Ausschuss fasst ohne Aussprache einstimmig folgenden Beschluss: 

Beschlussvorschlag: 

1. Der Rat der Gemeinde Nottuln stimmt der Abwägung der zum Bebauungsplan Nr. 

141 „Zwischen Antonistraße und Lerchenhain“ abgegebenen Stellungnahmen, wie 

in Anlage 1 vorgeschlagen, zu.  

2. Der Rat der Gemeinde Nottuln beschließt den Bebauungsplan Nr. 141 „Zwischen 

Antonistraße und Lerchenhain“ (Anlage 2) gemäß §§ 2 und 10 Abs. 1 Baugesetz-

buch sowie §§ 7 und 41 der Gemeindeordnung NRW als Satzung. Die zugehörige 

Begründung (Anlagen 3-4) wird beschlossen.  

Abstimmungsergebnis: 

einstimmig angenommen 
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 4.2 Änderung Bebauungsplan Nr. 84 "Appelhülsen Nord II" - Trauerhalle: 

Satzungsbeschluss 

Vorlage: 130/2015 

Die Vorlage zu diesem Tagesordnungspunkt (130/2015) ist dem Originalprotokoll als Anlage 2 

beigefügt.  

Ohne Aussprache fasst der Ausschuss einstimmig den Beschluss: 

Beschlussvorschlag: 

3. Der Rat der Gemeinde Nottuln stimmt der Abwägung der zur Änderung des Bebauungs-

plans Nr. 84 „Appelhülsen Nord II“ – Trauerhalle abgegebenen Stellungnahmen, wie in 

Anlage 1 vorgeschlagen, zu.  

4. Der Rat der Gemeinde Nottuln beschließt die Änderung des Bebauungsplans Nr. 84 

„Appelhülsen Nord II“ – Trauerhalle (Anlagen 2-4) gemäß §§ 2 und 10 Abs. 1 Baugesetz-

buch sowie §§ 7 und 41 der Gemeindeordnung NRW als Satzung. Die zugehörige Begrün-

dung (Anlagen 5-6) wird beschlossen.  

Abstimmungsergebnis: 

einstimmig angenommen 

 

 4.3 Antrag auf Änderung des Bebauungsplanes Nr. 81 Gewerbegebiet Buxtrup - 

Erweiterung des Baufeldes 

Vorlage: 127/2015 

Die Vorlage zu diesem Tagesordnungspunkt (127/2015) ist dem Originalprotokoll als Anlage 3 

beigefügt.  

Ohne Aussprache fasst der Ausschuss einstimmig den Beschluss: 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Verwaltung wird beauftragt, eine schriftliche Anfrage an Straßen.NRW zu senden, um den 

Erfolg eines Änderungsverfahrens in Hinblick auf die Bestimmungen von § 9 Fernstraßengesetz 

abzuschätzen.  

 Abstimmungsergebnis: 

einstimmig angenommen 
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 4.4 Integriertes Handlungskonzept "Ortskern Nottuln 2025" 

Entscheidung über die Reihenfolge der Umsetzung von Leitprojekten 

Vorlage: 137/2015 

Die Vorlage zu diesem Tagesordnungspunkt (137/2015) ist dem Originalprotokoll als Anlage 4 

beigefügt.  

Es fand eine Aussprache statt, bei der folgende Punkte angesprochen wurden:  

 1. Ändern der Reihenfolge der Einzelprojekte, 

 2. Finanzielle Auswirkungen der einzelnen Maßnahmen muss überschaubar bleiben,  

 3. Realisierung der Behindertentoilette zwischen der Ascheberg´schen Kurie und der Polize i-

station. 

Im Anschluss an die Aussprache fasst der Ausschuss einstimmig folgenden Beschluss: 

Beschlussvorschlag: 

1. Der Stand der Diskussion zu den Umsetzungszeiträumen der Maßnahmen aus dem Integrier-

ten Handlungskonzept Ortskern Nottuln wird zur Kenntnis genommen.  

2. Die Fraktionen werden gebeten, die Entscheidung über die Reihenfolge zur Umsetzung der 

Leitprojekte auf der Grundlage der vorliegenden Vorlage bis zur nächsten Ausschusssitzung (vo-

raussichtlich am 18. November 2015) vorzubereiten. 

Abstimmungsergebnis: 

einstimmig angenommen 
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 4.5 Antrag der UBG-Fraktion: Qualität der Internetzugänge in Nottuln und 

Appelhülsen 

Vorlage: 126/2015 

Die Vorlage zu diesem Tagesordnungspunkt (126/2015) ist dem Originalprotokoll als Anlage 5 

beigefügt.  

Herr Dr. Grüner von der Wirtschaftsförderung Kreises Coesfeld nimmt zu dem Tagesordnungs-

punkt wie auch zur Anfrage der CDU die zu dieser Sitzung als Tischvorlage vorlag, ausführlich 

Stellung.  

Er bittet den Ausschuss über diesen Tagesordnungspunkt erst nach seinen „Nichtöffentlichen 

Informationen“ zum Antrag der CDU (SCHNELLES INTERNET) abzustimmen.  

Die Beratung zu diesem TOP wird nach dem Nichtöffentlichen Teil der Sitzung wieder aufge-

nommen und ohne Beschluss vertagt. 

Abstimmungsergebnis: 

vertagt 

 

 5 Verschiedenes 

Ratsfrau Brigitte Kleinschmitt bittet um Information zur Instandsetzung der Sporthalle an der 

Hauptschule. Herr Fallberg nimmt hierzu Stellung. 

Der Sachkundige Bürger Heinrich Rütering bittet um Informationen zum Hochwasserkonzept 

Schapdetten. Herr Fallberg nimmt Stellung zu dieser Anfrage. Die Information erfolgt in einer der 

nächsten Sitzungen. 

Ratsfrau Roswitha Roeing-Franke möchte Hinweise zum Verfahrensstand des Baugebietes „Ler-

chenhain“. Herr Fuchte nimmt hierzu Stellung.  

 

 

     
Wolf-Herbert Haase  
Vorsitzender 

 Martin Uphoff 
Ausschussmitglied 

 Jörg Steffen-Prein 
Schriftführer 
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